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PROTOCOLO 

Protoc. n.º JJJS Liv.JJ\JA Fls. O l3 em Q!J/ OJ.t;o+ 
D Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 
Horas: / 6 ·111 

O Requerimento 

Funcio~ 
lKJ Indicação 

D Moçãode 

D Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, 
solicitando providências no sentido de retomar as obras de construção da Via 
Sacra, ao longo da escadaria da Serra Azul, com cópia ao Deputado Estadual 
Humberto Bosaipo, ao Secretário de Estado de Desenvolvimento do Turismo Pedro 
Nadaf, ao Deputado Federal Wellington Fagundes, ao Senador Jaime Campos e à 
Ministra do Turismo Marta Suplicy. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 
02 de abril de 2007. 

RONALDO~COUTO 
Vereador - 2° Secretário 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Com issão d e E ducação, Cu\tura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

O projeto Via Sacra já existe desde 1995, iniciado provisoriamente 
pelo artista plástico Genito Santos, que consiste na construção de painéis 
representativos da paixão e morte de Cristo, bem como, de locais para serem 
utilizados por romeiros e turistas, na subida da escadaria da Serra Azul, na ocasião 
da Semana Santa, ou fora dela. 

Trata- se de um projeto extremamente importante, pois vem 
fortalecer o turismo e oportunizar às pessoas, momentos de lazer e de poder 
exercer a sua fé. 

A obra já foi iniciada, conta hoje com 70% concluída, mas que corre 
um sério risco de se desfazer ou ser alvo vandalismo, mesmo antes de ser 
concluída. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre PREFEITO 
e das demais autoridades, no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de EduCiçiio, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 


